
第 125回 ISPAクルーザースクール 感想 

平成 30年 12月 14日～16日、22日、23日(24日分 31.1.8 代日) 

インストラクター：河野 吉紀 

 

古畑 雅士さん 50代男性 Competent Crew 取得 

ISPAを受けようと思ったきっかけは、ヨットの操船をちゃんと一から学び 

たいと思ったからです。そういう意味では素晴らしく、いいカリキュラムだな 

と思いました。ただ、覚えることが多くなかなか難しいので、河野さんのスク 

ールを見学させていただいたりしました。最終的には自分でヨットを買って 

試してみたいなと思っています。 

後は、クルージングのツアーがもうちょっと数があると色々選べていいかなと思います。 

６日間ありがとうございました。 

 

久津間 尚二さん 70代男性 Competent Crew 取得 

 今日は非常に天気に恵まれて、楽しくやらせていただきました。また 

パワーボートにはない快適感や、風を切って進むこと特にヒールを上げた 

状態でそのまま滑走していくのは気持ちが良かったです。パワーボートと 

比べて波もそんなに被らなかったしコンディションもいい感じだったので 

良かったです。 

 思えば、小さい頃から船には憧れていたのですがうちが貧しくて工業高校に行き、何がやりた

いかなと考えたらやっぱり船に乗りたいなと思っていました。しかし、学校で船のことは勉強で

きずにそのままサラリーマンになりました。しかし、諦めきれず船の免許を取った後すぐ船に乗

りいきなり横浜の海軍へ行きました。当時若かったのですぐカムカムって感じで会社は普通の会

社でした。外洋船でペルシャの方まで行っていきなり横浜から千葉に行きバンコクに行きました。

もっと上の免許を取りたくて途中で船を下りて夢は終わったのですが、やっぱり船が好きで色々

考えていたらここにたどり着きました。やっぱりヨットはいいなと思いました。ありがとうござ

いました。 

 

黒川 義規さん 60代男性 Competent Crew 取得 

 私は、佐島というところに引っ越して家を一昨年の１２月くらいに建て始めて 

何回か通っている内にヨットを間近で見て前からきれいだなとは思っていたの 

ですが、佐島のハーバーとか行ってヨットを見ながら食事をしている内に自分で 

もやりたいなと思うようになって去年の６月くらいにやるなら基礎からやりた 

いなと思い ISPAに申し込んだのですが、すぐ入れるものだと思っていたの 

ですが当分空いていませんと言われ今回この回で受講することとなりました。充実した６日間に

なりました。すごく楽しかったので来年カナダに申し込もうかなと考えています。トレーニング

などを使ってスキルアップしたいと思っています。ありがとうございました。 


